



Corresponder a un Dios que nos dio todo.

Mateo 4:17 Lo que se acercó era una persona, Jesucristo porque Él es el rey de este reino.

Mateo 6:10 En esta oración Jesús nos enseña a pedir que venga a nosotros su reino.

El reino de Dios no es un lugar geográfico, no tiene un espacio físico. El reino de Dios tiene que ver con El reinando en nuestras vidas y en nuestros corazones.

¿Estamos entendiendo el reino de Dios? Jesús enseñaba el reino de Dios a través de parábolas que son ejemplos de la vida cotidiana que se utilizan para enseñar una verdad espiritual. Por ejemplo, la parábola del sembrador donde el sembrador salió a sembrar la semilla una cayó entre pedregales, entre espinos, junto al camino y otra en buena tierra. La semilla es la palabra de Dios que se siembra en nuestros corazones con el propósito de que dé frutos. Dios quiere que vivamos buenos tiempos

Marcos 4:11-12 Jesús hablaba en parábola para que los entienden no entiendan porque el reino de Dios debe ser revelado porque no puede ser dado a la gente que no le interesa. Pero a sus discípulos que eran los que estaban cerca les hablaba sin secreto del reino de Dios.

La ganancia del reino de los cielos son las personas que se entregan a Cristo para vivir juntamente con El.

Muchos seguían a Jesús por los panes y por los peces, y no por lo que Él era.

Mateo 13:44

El Señor Jesús hablaba en parábolas porque había situaciones de la vida cotidiana que se asemejan a los valores del reino de los cielos.

Cuando se nos revela el reino de los cielos encontramos valor, la riqueza que nuestra vida necesita.

El hombre de este pasaje no andaba buscando un tesoro, andaba en el campo haciendo otra cosa. Encontró algo que no estaba buscando. Quizás esto nos pasó a muchos de nosotros, encontramos la salvación y no la estábamos buscando.

El Señor pone su reino en nuestras manos, en nuestras vidas y encontramos en su reino valorización, el verdadero sentido de ser.

¿Por qué este hombre vende todo lo que tiene y compra el campo donde dejó el tesoro escondido? Porque quizás ese tesoro fuera de ese territorio pierde su valor. Por eso, cuando nos vamos del lugar, del territorio con lo que Dios hizo con nuestras vidas es allí donde perdemos valor. Porque el valor que Dios te ha dado se conserva en ese territorio. Cuando encontramos ese tesoro escondido, también encontramos su voluntad.

Mateo 13:45 Este hombre sí está buscando a diferencia del anterior. Este hombre buscaba buenas perlas porque sabe identificar lo bueno de lo malo.

Cuando buscamos lo que buscamos en el reino de Dios es muy probable que la encontremos.

Hay una coincidencia entre estos dos hombre que ambos vendieron todo lo que tenían para comprarlo, ambos tomaron la misma actitud.

La diferencia es que uno encontró por casualidad y el otro encontró sabiendo lo que estaba buscando.

Dos personas diferentes encontraron dos cosas diferentes pero existe otra coincidencia que ambas tienen un solo precio y ese precio, ese valor es: "todo" porque los dos hombres vendieron todo, les costó todo.

El Señor Jesucristo ya lo hizo todo por nosotros y nos dio todo. No nos reservemos ningún área de nuestras vidas, entreguemosle todo. Vale la pena entregar el todo por el todo de Dios.

Romanos 12:1

Dios es un Padre que le dio todo y está esperando que sus hijos reaccionen de la misma manera que lo den todo.

El sacrificio que a Dios le agrada es que nos entreguemos por completo, entreguemos todo porque Él ya lo hizo todo por nosotros y está esperando que reaccionemos de la misma manera, una respuesta proporcional a lo que Él ya hizo.

Si ponemos nuestras vidas en sus manos, si le damos todo; Él puede hacer cosas extraordinarias con nosotros.

Marcos 6:41-43 Esto es lo que Dios puede hacer con nuestras vidas aunque sea poco, Dios puede hacer mucho más.

Un padre que te dio todo, está esperando que te entregues por completo.

Isaías 38:1-6, 2 Crónicas 32:24-25 El rey Ezequías no correspondió al bien que Dios le hizo. Esta es la reacción de personas que no quieren corresponder a Dios.

Vale la pena corresponderle a Él. Un Dios que nos dio todo, espera que nosotros le demos todo porque Él nos ha hecho bien, tiene pensamientos de bien y no de mal para nuestra vida, tiene cosas gloriosas para cada área de nuestra vida para que lo vivamos cada día de nuestra vida.

Ofrendas: *Malaquías 3:10*

Pastores Carlos y Mariangeles Ibarra
Ministerio Jesús es el Señor
Año 2024